

園長だより しえんの輪・よりそう心!

<第4号>令和6年5月22日発行 園長 高橋 和弘

大庭幼稚園に遊びに来てね! (今年もきらきら学級がスタート)

今年度も「きらきら学級」(未就園児開放日)を実施します。楽しいことがいっぱいです。大庭幼稚園に関心のある方ぜひ遊びに来てください。保護者の皆様、お知り合い等いらっしゃいましたらご紹介ください。5月14日(火)には、第1回目を開催しました。3組のご家族が参加されました。好天のもと外で元気に遊びました。また、「きらきら学級」のほか、幼稚園見学も行っています。見学については随時お受けいたします。



活動に応じてタオル、水筒、帽子、着替え等をもってきてください。

お問い合わせは、大庭幼稚園まで

TEL:(0852)23-0690

きらきら学級行事予定

- 5月14日(火) 幼稚園であそぼう(※おひさまだいすき 園庭であそぼう)
(↑お部屋であそぼう 保育室や遊戯室)
- 6月11日(火) 音楽となかよし(♪音楽遊びをしよう)
- 7月5日(金) 水となかよし&七夕をしよう(ふたば学級さんと合同)
- 9月24日(火) おはなし大好き(劇団コスモスさんの人形劇)
- 10月29日(火) スポーツの秋?それとも芸術の秋?
- 11月12日(火) 食欲の秋 おいしいおいもをたべよう (↑14日に延期)
- 12月12日(木) おたのしみ会(季節の行事)

市幼PTA連合会総会、市白鳥クラブ連合会総会が開催されました!

5月16日(木)には、市幼Pの総会が開かれました。5年度の事業や決算報告の後、役員交代がありました。今年度は、本園の松浦会長が市幼Pの会長に就任されました。事業計画や予算案の審議があり、すべて承認されました。これから「市への要望についての懇談会」や「教育懇談会」「研修大会」が開催される予定です。松浦様お世話になります。

また、5月20日(月)には、市白鳥クラブの総会も開かれました。本園からは、佐藤会長が参加されました。今年も無事故の1年になりますように願っています。総会後には、チャイルドシートモデル園の委嘱式も行われました。今後、秋の交通安全推進の集いや中央研修会、白鳥クラブだよりの発行などが計画されています。



市PTA連合会総会
於ステイックビル



市白鳥クラブ連合会総会
於ステイックビル

今年も楽しい「おはなしの森」が始まりました！（ストーリーテリング）



今年も絵本や素話を通してイメージの世界を楽しんだり、物語にふれる活動を大切にしていこうと考えています。早速、「おはなしの森」（ストーリーテリング）が始まり、さくらとひまわりの子どもたちが参加しました。今年も中倉さんや福間さんに来園していただき、楽しいおはなしの世界を味わうことができます。

絵本の読み聞かせや絵本の貸し出しなど保護者の皆様と一緒に「おはなし」の世界を広げていくことで子どもたちの心の育ちを支えていけたらと思います。よろしくお願いいたします。

大庭幼稚園農場が今年も多くの収穫をもたらします！（野菜の苗植え・種まき）

園庭の畑には、いろいろな野菜が育てられています。今の旬は、スナップえんどうとたまねぎです。おにぎりの日には豆ごはんおにぎり、玉ねぎは毎回味噌汁に入っています。じゃがいもは花を咲かせています。いもほりが楽しみです。

連休明けには、夏野菜の苗を植えました。いちご組とさくら組はミニトマト、ひまわり組はピーマンです。一つ一ついねいに植え付けていました。早くできた年長さんが年少さんを見守る姿も見られました。ニンジンの種まきもしました。畑には、かぼちゃやキュウリ、ナスも植えました。夏休みのころには大きく実った野菜を収穫できるといいですね。お楽しみに！



ザリガニ池に行ってみよう！（園外へも出かけています）

新しいクラスの園生活に慣れてきた大庭っ子は、園外の地域へ出かけることも始めました。17日（金）にはザリガニ池へ出かけました。年長さんにとっては昨年親しんだところですが、年中さんや年少さんは初めてで何があるか楽しみにしていました。ペアで手をつないで車にも気をつけながらしっかりと歩くことができました。ザリガニ池では、ザリガニをたくさん見つけ、メダカやカエル、トンボなどいろいろな生き物と出会えました。年長さんは、「次はとりたい。」と言っていました。途中お茶を飲んで休憩し、帰りもチョウチョやテントウムシ、だんご虫などを見つけてながら楽しく歩くことができました。



「うまだー」と埴輪も見つけていました。お出かけ大好き大庭っ子です。

